

## EINLADUNG

**Montag, 29. April 2024, 19:00 Uhr**

Baulust-Kontrovers

Veranstaltung mit Diskussion

Künstlerhaus, Deck 2

Nicht nur die leichtfertige Forderung unseres Ministerpräsidenten nach Abriss des Kaufhofs in der Königstraße ist für uns Anlass über eine Bauwende zu sprechen. In Nürnberg wird so viel abgebrochen wie nie und mit jedem Abriss wird nicht nur Baukultur vernichtet sondern auch Unmengen von Grauer Energie. An einem Umdenken geht kein Weg mehr vorbei.



Der Bausektor und der Betrieb von Gebäuden in Deutschland und anderen Ländern des globalen Nordens verursachen ca. 40% der Treibhausgasemissionen und 55% des Müllaufkommens. 50% der produzierten Rohstoffe entfallen auf diesen Bereich.

Wir diskutieren deshalb mit der Ortsgruppe Nürnberg von architects4future über deren [Forderungen zur Bauwende](#).